

PUBLICIDAD



INFOBAE.COM

Domingo 23 de Diciembre de 2007

 [Imprimir](#)

Fecha de la nota: 21/12/2007

## Asambleístas analizan cruzar a Uruguay en las Fiestas

Los integrantes de la Asamblea Ciudadana de Gualeguaychú analizarán esta noche la posibilidad de cruzar a Uruguay en las Fiestas para manifestarse en contra a la planta de celulosa de Botnia, según informaron a Infobae.com.

Asimismo, los asambleístas de Gualeguaychú consideraron hoy "una payasada" la decisión del presidente de Uruguay, Tabaré Vázquez, de levantar el bloqueo en el puente General San Martín y descartaron hacer lo mismo del lado argentino del puente internacional.

"La decisión de Tabaré Vázquez es una payasada, algo irracional e ilógico, porque el gobierno uruguayo levanta el corte diez días y después todo vuelve a lo mismo", dijo a Télam el asambleísta José Pouler, quién reivindicó el corte del puente en Gualeguaychú en rechazo a la pastera Botnia que funciona en Uruguay.

El asambleísta hizo una diferenciación entre el corte del puente que realizan en Gualeguaychú y el que mantienen en Uruguay, al explicar que en el vecino país se trata de una "medida gubernamental", en cambio en Argentina es una "manifestación social por un reclamo justo".

En este marco, descartó que la asamblea de Gualeguaychú tome una medida similar a la tomada en Uruguay y señaló que "lo que ocupa en estos días a los vecinos de Gualeguaychú es cómo hacer para pasar la Nochebuena en el puente".

"Esta noche hay asamblea, pero de ninguna manera creo que el ánimo sea el de levantar el corte, sino todo lo contrario, estamos firmes en nuestra decisión de seguir manteniendo nuestro reclamo para que Botnia se vaya del Río Uruguay", dijo a Télam el asambleísta Jorge Fritzler.

Aclaró, sin embargo, que quienes necesiten transitar el puente hacia uno u otro lado, por cuestiones humanitarias o familiares, "lo pueden hacer caminando como siempre ocurrió".

Pouler recordó que el día de Navidad se cumplen 400 días del corte del Puente San Martín, que comenzó el 20 de noviembre de 2006 y que habrá una conmemoración para recordar esa fecha y felicitarse a ellos mismos por "la convicción" que tuvieron para mantener esa medida tanto tiempo.

El año pasado, unas 300 personas despidieron la Nochebuena en el puente, pese a la fuerte lluvia, y unas 5.000 pasaron la Navidad.

Tabaré Vázquez ordenó levantar durante las fiestas de Navidad y Año Nuevo el cierre del puente San Martín, que une las ciudades fronterizas de Fray Bentos, donde se instaló la cuestionada pastera Botnia, y Gualeguaychú.

El anuncio lo hizo ayer el Ministerio de Defensa uruguayo y regirá desde la hora cero del 23

de diciembre hasta el 2 de enero de 2008.

Tabaré Vázquez había ordenado el cierre de ese puente internacional el pasado 10 de noviembre, cuando el conflicto con Argentina se recalentó debido a que autorizó el inicio del funcionamiento de Botnia en plena cumbre Iberoamericana, cuando había aún una instancia de negociación con participación del Rey de España, Juan Carlos.

---